
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 皆さん、こんにちは。今日は私の知

り合いに起こった出来事を話します。

私の知り合いが某銀行 ATM で振込み

をしました。その際、相手の口座番号

を間違え、さらに偶然似たような名前

だったので、振込み確定のボタンを押

してしまいました。こんな場合、振込

んだお金が返ってくるのか？ もし、

振込んだ相手がワルならば返ってき

ません。皆さんもこんなことが起きな

いよう ATM 操作には十分お気を付け

ください。 

幹事報告 

幹事 田中稔 

 2 月 10 日に合同節分例会が開催さ

れます。ご参加予定の方はご確認をお

願いします。米山功労者の表彰があり

ます。八木会員と田中幹事が表彰とな

っております。 

 

 

 

 

 

委員会報告 

25 周年実行委員会 
委員長 安藤元一 

先週、例会開催前に 25 周年実行

委員会幹事会を開催しました。幹事

会では 3 月 17 日開催の実行委員会

までに各小委員会に対して依頼事項

を説明させていただきました。つき

ましては、各小委員会で打ち合わせ

などを例会開催前後にされる場合は、

事前に都ホテルの担当者である浅野

さんに申し込んでもらえば部屋の確

保をしてくれますので大いにご利用

下さい。その際、飲み物も用意しま

すが、委員会名と署名をお願いしま

す。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

篠田たつゑ君 

5 日から夫人の会でシンガポールに

行かせていただいます。とても楽し

みです。 

クラブフォーラム 

会長 中山 章 

 先週はクラブアッセンブリーを開

催いたしました。今週はそれに続いて

のクラブフォーラムとなりました。各

委員会の中間発表を皆さんへお知ら

せいただきます。 

会長エレクト 加納永一朗 

早いもので中山会長の今期も残す

ところあと半年でございます。各委員

長様におかれましては着実に事業を

こなされ大変ご苦労さまです。特に 25

周年実行委員会におかれましては例

会が始まる前からの打ち合わせ大変

お疲れさまでございます。今後ともよ

ろしくお願いいたします。 

クラブ奉仕・RC バンド委員会 

委員長 森 益男 

親睦委員会、公共イメージ委員会、

会員増強委員会に加えて、本年度は 25

周年準備特別委員会が活動していま

すが、各々が積極的に活動していただ

いており、心より敬意を表したいと思

います。また、RC バンド委員会は本

年度、地区事業としては中止ですが、

クラブ事業について引続きがんばっ

ていきたいと思っています。 

 

親睦委員会 委員長 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 2 月 10 日(火) 

第1138回例会 第1058号

2014-15  RI テーマ 
ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席22名 81.25％ 

[行事] クラブフォーラム（5） 

担当 国際奉仕委員会

第１１３７回 

平成２７年２月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 米山奨学生 陳 碧霄さん 

[ビジター]  

第１１３９回 

平成２７年２月１７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 S.A.A.
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 観月夜間例会、クリスマス夜間例会、

そして、例会毎の受付、スマイルボッ

クスの受け取り等、元気はつらつの新

入会員の力をいただきまして消化し

てまいりました。後期もがんばってや

ります。ご協力の程よろしくお願いい

たします。 

公共イメージ委員会 

仕事はホームページの維持管理と

健康診断の実施です。ホームページ管

理では主に週報の写真と記事集めに

毎週活動しています。 

 

会員増強委員会 委員長 大橋哲也 

新入会員数 5 名の目標に対し、4 名

が決定しました。今月 24 日、ファイ

ヤーサイドミーティングを中華レス

トラン「ヒロ」で行ないます。また、

その場でも入会見込みも含め、リスト

アップしてさらなる増員を企てたい

と思います。 

 

社会奉仕委員会 委員長 田辺雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の事業は岐阜新聞花火大会

後の長良川河原の清掃と橿森公園の

清掃の 2 つです。両事業とも昨年中に

終了しました。会員皆様のご協力に感

謝申し上げます。 

 

奉仕プロジェクト委員会 

副委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、秋保会員によって当クラブの

規約改正がされました。ついては今年

度は現クラブ活動との整合性を確認

している段階で、再度見直しが必要な

場合があれば改めて皆さんにご提案

させていただきたいと考えています。 

25 周年準備委員会 

委員長 安藤元一 

 前期に於いて２回の委員会を開催

しました。委員会では当クラブの過去

の実績や最近行われた他クラブの周

年事業を確認しました。当委員会とし

ては始めに開催日程と開催会場を決

定しました。そして記念事業は昨年行

われた中長期委員会のアンケート結

果を踏まえ、過去に行われた環境保全

に的を絞った事業でなく、別な記念事

業を模索した方が良いとなりました。

つきましては、昨年末にはいろいろと

実務に掛かるため 12 月の理事会に於

いて、準備委員会を解散し、実行委員

会組織と準備委員会の予算もそのま

ま引き継ぐことの承認を得ました。現

在は既に実行委員会として始動して

いますので、皆様のご協力をお願いし

たいと思います。 

 

職業奉仕委員会 中根辰朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度目玉の一泊研修を昨年 10 月

末に実施。多数の参加をいただきあり

がとうございます。 

 

米山奨学委員会 委員長 中根辰朗 

 今年度の事業は、7 月～12 月期に米

山軽食 3 回実施。また、今年度米山奨

学生として中国から来られた陳 碧霄

さんをお預かりし、田辺会員にカウン

セラーをお願いしております。 

 

国際奉仕委員会 委員長 柴田和夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会としては、ダバオの

奉仕活動が大変楽しく大成功に終わ

ったと思っています。次年度は 3 回目

になり、次年度委員長の渡辺さんに大

きく発展させていただけるよう期待

します。また、ポリオプラスは継続し

て進めていきます。 

 

R 財団委員会 委員長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、地区補助金申請をさせていた

だき、来年度の国際協力事業の布石を

打ちました。補助金が認可されること

を期待しています。また、岐阜中 RC

の Facebook を立ち上げました。ぜひ

利用していただきますようお願いい

たします。 

 

青少年奉仕委員会 委員長 故金正司 

1 月に熊野で社会奉仕委員会があり

ました。ロータリーの友 1 月号に智弁

和歌山の髙嶋監督の記事があり、「監

督は選手に育ててもらっている」との

内容で、青少年育成にも役に立ちまし

た。 

出前授業を皆様と共にやっていき

たいと思います。就職に、進学に、私

たちの職業奉仕で培った体験をお話

しできければと思います。前期は長森

中学校1年生240名への出前授業でし

た。 


